
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 5 - DEL 28 GIUGNO 2017-

Il giorno mercoledì 28 giugno alle ore 15:55, presso la sede centrale di via Luigi Gastinelli 58, nella
stanza  del  Dirigente,  si  è  riunito  il  Consiglio  d’Istituto  dell’I.C.  Giuseppe  Impastato,  per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:

1. Approvazione verbale della seduta precedente;
2. Assestamento Bilancio 2017;
3. Adattamento calendario 2017/2018;
4. Chiusura settimana di ferragosto;
5. Motivata relazione del Dirigente Scolastico di fine anno;
6. Delibera su interventi di piccola manutenzione finanziati dal Comune di Roma;
7. Presentazione aggiornamento del rapporto di autovalutazione (RAV);
8. Donazione dei genitori;
9. Eventuali e varie.

Consiglio di Istituto:

Cognome e nome Componenti Presente Assente
Monaco Daniela Dirigente Scolastico P
Book Pamela Presidente/Genitore P
Adamo Gaspare Docente A
Attianese Stefania Docente P
Barlocci Maria Docente P 
Calì Salvatore Saverio Docente A
Del Brusco Loredana Docente P
Del Pinto Valentina Docente A
Giuliano Laurenza Docente P 
Pisanelli Angela Docente P
Guerriero Franca ATA P
Romito Ersilia ATA P
Carlino Vincenzo Genitore P
Del Guerra Chiara Elisabetta Genitore A
Ferrara Andrea Genitore P
Gallodoro Rosa Genitore P
Maurizi Andrea Genitore A
Salvatori Alessio Genitore A
Rotunno Ilenia Genitore P
 

Presiede la seduta il Presidente Sig.ra Book Pamela.
Funge da segretario l’insegnante Loredana Del Brusco.
Preso atto del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta.



Punto n. 1. O.d.G.- Approvazione verbale seduta precedente.

Il verbale N. 4 del 24 Maggio 2017 è stato inviato a tutti i membri via mail. Preso atto che non sono
pervenute richieste di modifica si procede alla votazione.

DELIBERA n. 27 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO:
Il verbale  del Consiglio d’Istituto del 24 Maggio 2017 viene approvato all’unanimità.

Punto n. 2 O.d.G. – Delibera sull’Assestamento Bilancio 2017

Il  DSGA  nella  persona  della  Sig.ra  Giuseppina  Salinetti  illustra  ai  componenti  del  Consiglio
l’Assestamento di Bilancio 2017. Non ci sono interventi su quanto esposto, si procede quindi alla
votazione.

DELIBERA n. 28 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità 
Assestamento Bilancio 2017. 

Punto n. 3 O.d.G. - Delibera adattamento calendario 2017/2018.

La DS presenta il calendario scolastico per il nuovo anno, con inizio al 15 settembre 2017 e termine
delle attività l’08 giugno 2018. La proposta del Collegio docenti è di poter effettuare il ponte del
lunedì 30 Aprile 2018, recuperando nella mattinata di sabato 16 dicembre 2017. La scelta nasce
dalla necessità di organizzare per quel giorno l’OPEN DAY per le famiglie che nel sabato mattina
hanno maggiore disponibilità, oltre al fatto che in quella giornata si darà spazio ad iniziative legate
alla didattica e alla continuità, elementi caratterizzanti per le nuove iscrizioni di gennaio. La DS
aggiunge che non è necessario anticipare l’inizio delle attività a settembre per i numerosi disagi che
si possono verificare, per mancanza di docenti di prossima assegnazione, del servizio scuolabus e
mensa, oltre l’assenza del personale AEC in servizio dal 15 settembre 2017.  
Si procede quindi alla votazione.

DELIBERA n. 29 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità il calendario 
scolastico 2017/2018, con chiusura lunedì 30 aprile 2018 e recupero il 16 dicembre 2017.

Punto n. 4 O.d.G. - Chiusura settimana di ferragosto.

La  DS spiega che negli  anni precedenti  la scuola ha sempre effettuato la chiusura totale  nella
settimana di ferragosto. Ma considerato che in questi ultimi anni si sollecitano le scuole ad evitare
la chiusura totale in quanto va garantita la continuità amministrativa, la DS propone la chiusura del
14 e  del  16 agosto.  Il  presidente  e  alcuni  consiglieri  propongono la  chiusura  totale  per  quella
settimana, la DS ribadisce che comunque potrebbero verificarsi emergenze e sarebbe poi spiacevole
richiamare in servizio il personale in ferie.

DELIBERA n. 30 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva a maggioranza, con un 
astenuto, la delibera per la chiusura di ferragosto nei giorni 14 e 16 agosto 2017.



Punto n. 5 O.d.G. - Motivata relazione del Dirigente Scolastico di fine anno.

La DS illustra  la  relazione  che  è  stata  inviata  a  tutti  i  consiglieri.  Il  documento  è  un  atto  di
rendicontazione  sia  di  tutte  le  attività  che  hanno  impegnato  la  scuola,  che  di  rendicontazione
amministrativa. Non ci sono interventi e il documento non necessita di delibera.

Punto n. 6 O.d.G. - Delibera su interventi di piccola manutenzione finanziati dal Comune di 
Roma.

La  DS  spiega  che  nell’Istituto  è  stato  fatto  un  sondaggio  sugli  interventi  urgenti  di  piccola
manutenzione.  E’  stato  stilato  quindi  un  ordine  di  priorità  di  massima  rispetto  ad  eventuali
emergenze che potrebbero verificarsi. Aggiunge che il Municipio entro il 10 giugno attende delibera
del  Consiglio  d’Istituto  per  assegnare  i  fondi  da  impegnare.  Il  presidente  ricorda  che  è  stato
presentato  anche un Progetto  del  Comitato  dei  genitori,  la  DS risponde che  verrà  sottoposto a
settembre  all’attenzione  del  RSPP.  L’insegnante  Giuliano  evidenzia  la  necessità  di  rendere
accoglienti e pulite le classi per gli alunni iscritti alla prima classe SSIG, la DS risponde che non è
permesso ad alcun genitore accedere nelle aule per effettuare lavori di tinteggiatura in quanto non
consentito dalla normativa vigente. Si procede alla votazione.

DELIBERA n. 31: IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità la richiesta del 
finanziamento stanziato dal Comune di Roma per i seguenti interventi di piccola 
manutenzione:

 Ripristino funzionalità dei bagni (sciacquone, porte, maniglie e rubinetti).
 Riparazione vetrata principale di ingresso del plesso Gastinelli.
 Riparazione serrande e porte finestre.
 Sostituzione lampade neon interne.
 Copertura scatole elettriche.
 Sostituzione vetri rotti.
 Riparazione porte con eventuale sostituzione maniglie difettose.
 Risoluzione problema api nelle intercapedini ovvero rottura muro, rimozione alveare 

e riparazione muro nel plesso Gastinelli.
 Riattaccare i peperini scollati lungo il perimetro esterno dei tre plessi e della scalinata 

di Corbellini.
 Riparazione lampioni esterni rotti.

L’ordine di priorità è da intendersi come indicativo rispetto ad eventuali emergenze.

Punto n. 7 O.d.G. - Presentazione aggiornamento del rapporto di autovalutazione (RAV).
 
La  Dirigente illustra il documento della scuola, si compone di diverse parti a cui viene assegnato un
giudizio  da  1  a  7  (forte  criticità  a  eccellente).  Al  documento  ha  lavorato  una  commissione  e
aggiornato i diversi aspetti di cui si compone lo stesso. Dal confronto tra il precedente documento e
il nuovo si evidenzia un miglioramento in alcuni aspetti: Prove Invalsi, Curricolo e Valutazione,
Ambiente  di  apprendimento,  Organizzazione,  Sviluppo  e  valorizzazione  risorse  umane;  mentre
restano invariati Esiti scolastici, Competenze chiave, Risultati a distanza, Inclusione, Continuità e
orientamento. Fondamentale è il Piano di Miglioramento che ne deriva attraverso il quale la scuola
evidenzia priorità e traguardi a breve e lungo termine che l’Istituto dovrà raggiungere. Il documento
presentato sarà inviato e pubblicato sul sito della scuola. Non necessita di delibera.

Punto n. 8 O.d.G. - Donazione dei genitori.



Risulta depositata in segreteria la documentazione relativa alla donazione per la classe IA del plesso
Gastinelli  di N°7 cassettiere di plastica.  L’argomento non necessita di discussione, si passa alla
votazione.

DELIBERA n. 32 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva  all’unanimità la donazione
dei genitori.

Punto n. 9 O.d.G. – Eventuali e varie.
 
La Presidente chiede ancora chiarimenti sui Pin per l’adozione dei libri per il prossimo anno. La DS
e alcuni consiglieri  ribadiscono che non c’è alcuna motivazione per discutere sull’argomento in
quanto già ampiamente discusso nel precedente Consiglio. Si chiede conferma sull’avvio del dopo
scuola per la SSIG e sulle modalità per l’uscita al termine delle lezioni della SSIG. La DS risponde
che  si  prevede  l’utilizzo  del  cartellino  e  le  deleghe  dei  genitori  dovranno essere  depositate  in
segreteria e che sarà attivato il servizio di dopo scuola anche nella SSIG con l’ASD Ponte di Nona
autorizzata dal Municipio.
Il consigliere Ferrara facente parte di un’associazione culturale pone all’attenzione del Consiglio la
possibilità di organizzare una giornata di corsa campestre per il giorno 22 ottobre 2017 con i ragazzi
della SSIG e chiede autorizzazione alla pubblicità con locandine nei locali della scuola. Aggiunge la
proposta di poter organizzare per il periodo di Carnevale una sfilata a tema “Europa” con la scuola,
le  docenti  rispondono  che  l’argomento  è  materia  di  discussione  del  Collegio  docenti  e  che
comunque tutte le iniziative che si portano devono avere una ricaduta didattica e rispondere alla
Programmazione  dell’Istituto.  Propone  la  possibilità  di  un  concorso  fotografico  per  le  classi,
durante la discussione emergono diverse criticità. Le richieste scritte presentate vengono acquisite a
verbale saranno valutate nel merito dal Collegio dei docenti.
Esauriti gli argomenti all’O.d.G. la seduta è tolta alle ore 17,50.

    Il Segretario del C.I. Il Presidente del C.I.
Ins. Del Brusco Loredana Sig.ra Pamela Book


